
 

 

 

 

 

 

夜 間 例 会 

   

 本日のお客様をご紹介いたします。諏訪地区のガバナー補佐山崎晃様とガバナー

補佐事務局の幹事長八幡一成様です。ガバナー補佐事前訪問例会でありますので後

程卓話を頂きます。さて、本日は岡谷クラブのゴルフコンペのための夜間例会でも

ございます。晴天の元、十分にお楽しみいただいたものと思います。後程表彰式を

させていただきます。さて、ここの所寒かったり暑かったりで、私体調を崩し風邪

気味でした。外も部屋も家庭も寒いのですが唯一暖かいところがトイレの便座でし

た。その暖かさで風邪は治ったみたいでした。やはり「風邪にはベンザ」です。本

日は美味しいお肉をお楽しみください。 

 

 

役員および理事指名委員会  

委員長が都合により欠席しておりますので、委員長代理で申し上げます。2014-15

年度会長の立候補の申し出がありませんので、委員会にて選出させていただきます。 

 

 

・ 次週 11/6 の移動例会は、12 時 30 分からです。出早の駐車場にお集まりくださ

い。紅葉が見頃です。例会終了後、事務所にて地区協実行委員会とガバナーエレ

クト・スタッフ会議がありますので、関係各位のご出席をお願いいたします。 

・ 11/13は、ガバナー公式訪問例会ですので、よろしくお願いします。 

 

 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 
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点 鐘：宮坂 伸        司 会：小口泰史        

斉 唱：我等の生業       ビ ジ タ ー：八幡一成様(ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局) 
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 今日は、卓話をまずさせていただきその後、質問もいくつか出てお

りますのでお答えをして参りたいと思います。国際ロータリーは、3

人で始まったと聞いております。仕事をする上で何かとつながりを持っていると上

手くいく、経済の原点はこんなところにあり、異業種交流の始まりではないかと思

います。格調高い話は苦手なので、実際の仕事の中で感じたことを話したいと思い

ます。仕事柄、中国、アジア、欧米を飛び回っておりまして、ガバナー補佐を受け

る際も、若い頃から公的な仕事を余りして来なかったので、その付けが一挙に巡っ

て来たと思いました。アリゾナ州フェリックスの隣街チャンドラの開発センターに

行った際、昼食の折にアメリカは多民族国家だなあと縮図を見た思いをしました。

中国人同士、韓国人同士欧米系は欧米系同士、それぞれの国の言葉で話しながら食

事をとっていましたが、その後の会議は当然英語で行われ、英語を話せない私はと

ても恥ずかしい思いをした訳です。この会議は、中国人リーダーがインド人のエン

ジニアや欧米人を部下に使って会議をやっていて、米国のビジネス社会の活力を感

じました。テキサス･ダラスでは、半導体の有名な会社がありますが、フィリピンの

子会社から、本社にスカウトされ取締役になったフィリピン人が、欧米人を部下に

使って働いておりました。フィリピンの工場とは 7・8年我々と取引をしております

が、そのフィリピン人は何のこだわりも無く会議に臨んでいる、そして中国人もフ

ィリピン人も、はつらつと仕事をやっている、と言う状況を見て来ました。これか

らの時代はどうしても海外との付き合いが出て来ますので、日本人ももっと頑張れ

と思った次第です。ここ最近感じている事は、ロータリーは政治色は出さない主義

ですが、国の政策がはっきりしていないと中小企業はどうにもならないという事で

す。昼の経済が活発なところは夜の経済も活発であり、実に金は天下の回り物です。

今の状況は、株式会社シンガポールとか株式会社ＵＳＡ、韓国株式会社、中華人民

株式会社、中国共産党ホールディングズと言う感じであり、一方日本は、日本協同

組合と言う感じで理事長が半年ずつで変わるという感じです。シンガポールへは、

15年位定点観測の様に度々行っていますがこの国が開発途上国なのか？と疑問に

思うのです。シンガポールはもはや先進国なのに成長率が高いのはなぜかと思って

いました。ＩＴ関連の発展や港湾は 24 時間開いている。10 年前、7つの島を埋め立

てて出来たジロン島に、シンガポール政府が経済の危険分散と言う事で石油の一大

コンビナートを完成させている。日本から住友化学や三井石油化学も出ているが中

東の原油をそこに途中下車させ精製し、石油製品として日本に運んでいて、日本は

公害問題が助かり、シンガポールは経済の危険分散ができるという具合です。一方

中国上海から高速道路で一時間位のところの蘇州市には、エプソンも出ている工業

団地があり、蘇州政府とシンガポール政府が共同開発した住宅、公園等も含め一大

工業開発園区ができています。中国他地域にもこういう園区があると思います。ま

た、マーライオンでおなじみの海の中に超高層ビル 60 階から 70階ビルが 3つ完成

し、最上階で 3つのビルがつながり、オフィスや 1泊 100万円というようなホテル、
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カジノもあります。世界中からお客が来てお金が落ちて、まさに株式会社シンガポ

ールの様相です。シンガポールへの移民は、ある一定以上のＩＱのある優秀な人材

しか認めておらず、おそらく世界中から優秀な人間が集まるだろうと言われていま

す。1965年にマレーシアから独立し、人口は自然増も含め 250万人から 500 万人に

増えております。世界の貿易国とはいえ、田畑が全然無いのは、これで良いのか疑

問に思います。こういう一例をみると国の発展成長は、政策がはっきりしているか

どうかという政治の問題ではないかと感じます。国家資本主義といえます。産業を

時代に合わせた業態にして行く事が国家も個人レベルでも大事かと思います。政治

は経済の上位概念であるという説もあります。青島にライオンズクラブがあり、な

かなか元気でした。ロータリークラブも、女性会員や若手会員が増えて活性化して

いくことが大事で、岡谷ロータリークラブも元気に頑張ってほしいと思います。 

 

 

懇 親 会 

 

 

乾 杯   ガバナー補佐 山崎 晃様 

 今日一日ゴルフご苦労様でした。スコアは別として天気に恵まれ良かったと思い

ます。岡谷ロータリークラブの益々の発展を祈念いたしまして、カンパイ！！ 

 

 

一本締め  優勝 尾関 秀雄 会員 

 大変御苦労様でした。パートナーに恵まれ爽やかな秋晴れの中で楽しくやらせて

いただきました。ガバナー補佐とガバナー・エレクトと岡谷ロータリークラブの益々

のお発展を願いまして、ヨー、！！！  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

親睦ゴルフ成績表 

順 位 氏 名 GROSS HDCP NET 順 位 氏 名 TOTAL HDCP NET 

優勝 尾関秀雄 84  13.2 70.8 １２位 山崎典夫 93 15.6 77.4  

準優勝 原  史郎 80  8.4 71.6 １３位 竹村一幸 102 24.0 78.0 

３位 宮澤由己 89  15.6 73.4 １４位 高木昭好 112 33.6 78.4 

４位 林  尚孝 100  26.4 73.6 １５位 佐伯克己 104 25.2 78.8  

５位 濵   毅 81 7.2 73.8 １６位 牛山幸一 102 22.8 79.2 

６位 矢島  進 91 16.8 74.2 １７位 濵  俊弘 95 15.6 79.4 

７位 矢島  實 88 13.2 74.8 １８位 中嶋孝一 109 26.4 82.6 

８位 林  裕彦 99 24.0 75.0 １９位 山岸邦太郎 121 36.0 85.0 

９位 梅垣和彦 96 20.4 76.2 ＢＢ 小松正二 123 36.0 87.0 

１０位 小口泰史 95 18.0 77.0 ＢＭ 北澤洋之介 127 36.0 91.0 

１１位 中村文明 111 33.6 77.4      
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